

# Antrag



Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter  
Rathaus  
80331 München

München, 20.09.2021

## Wiesn 2022 für alle – ohne Corona-Beschränkungen

### Der Stadtrat möge beschließen:

Über das Stattfinden des Oktoberfestes 2022 wird nicht vor April 2022 diskutiert und entschieden. Ziel ist es, das Oktoberfest ohne jegliche Beschränkungen für die ganze Bevölkerung zu öffnen.

### Begründung:

Bereits jetzt wird über die Zugangsbeschränkungen für das Oktoberfest 2022 diskutiert, obwohl weder die Durchführung noch die medizinische Lage im nächsten Jahr bekannt sind. Die Aussagen, die Wiesn 2022 nur für gegen Covid-19-Geimpfte oder Genesene mit Test zu öffnen, sind ein Schlag ins Gesicht der demokratischen Grundordnung.

Eine völlig einseitige Berichterstattung und grundrechtswidrige Politik spaltet München. Ungeimpfte werden diffamiert und unter Druck gesetzt, dass sie sich ebenfalls mit extrem fragwürdigen Impfstoffen impfen lassen sollen. Ungeimpfte sind gesunde Bürger, die sich offensichtlich an alle Regeln gehalten haben und es dadurch geschafft haben, sich nicht anzustecken. Diese nun zu bestrafen und zu diffamieren, ist inakzeptabel für eine selbst ernannte „offene Gesellschaft“.

Wie inzwischen bekannt ist, gibt es genug Beispiele von „Impfdurchbrüchen“, so dass sogenannte Geimpfte doch infiziert werden und andere anstecken können. Damit sind diese genauso „gefährlich“ wie die sogenannten Ungeimpften. Eine Differenzierung zwischen geimpft und ungeimpft ist daher nicht gerechtfertigt. Die Argumentation für eine 2G-Wiesn ist damit hinfällig.

Davon abgesehen sind jegliche weiteren Beschränkungen angesichts vorhandener „Impfstoffe“ und Medikamente gegen Covid-19 ([https://ec.europa.eu/commission/presscorner/detail/de/ip\\_21\\_3299](https://ec.europa.eu/commission/presscorner/detail/de/ip_21_3299) (Strategie für COVID-19-Therapeutika: EU-Kommission ermittelt fünf vielversprechende Therapeutika)) sowie der Impfquote von 70 % in der Bevölkerung unverhältnismäßig. Sie verstoßen gegen die Grundrechte der Bürger, wie auch Dr. Hans-Jürgen Papier, der ehemalige Vorsitzende des Bundesverfassungsgerichtes, jüngst betont hat.

### Initiative:

Iris Wassill  
ea. Stadträtin

Markus Walbrunn  
ea. Stadtrat

Daniel Stanke  
ea. Stadtrat